

Prepara Hacienda plan de ayuda a Pemex (Reforma 09/03/16)

Prepara Hacienda plan de ayuda a Pemex (Reforma 09/03/16) Por Bloomberg Cd. de México México (09 marzo 2016).- La Secretaría de Hacienda está preparando un plan de apoyo a Pemex y estudia todas las potenciales opciones, incluyendo transferencia de capital o reducir la carga fiscal a la petrolera, dijo Luis Madrazo, jefe de economistas de la dependencia. La ayuda de capital para Pemex podría venir del ingreso especial que el Gobierno recibirá del Banco de México (Banxico) por el superávit de sus operaciones, indicó Madrazo en una entrevista con Bloomberg. El año pasado, el remanente que entregó Banxico a Hacienda fue de 31 mil 449 millones de pesos, el 44 por ciento del capital contable positivo que el banco central registró al cierre del año previo, de acuerdo con estimaciones de Finamex Casa de Bolsa. El Gobierno podría recibir dichos fondos para finales de abril, aunque Madrazo declinó comentar sobre la fecha en que tales medidas serán anunciadas. México se ha estado enfocando en las diversas formas que ayuden a revertir las pérdidas de casi 32 mil millones de dólares que tuvo Pemex en 2015 y la caída en la producción por 11 años consecutivos. La empresa se comprometió la semana pasada a cumplir con la demanda del Gobierno para reducir su gasto en 100 mil millones de pesos, incrementando la eficiencia y enfocándose en los proyectos más rentables. "Todo está bajo consideración", dijo Madrazo. "Necesitamos alinear los esfuerzos para hacer la vida más fácil para Pemex, y con esto quiere decir que le daremos un esquema de incentivos de cara al futuro para mantenerlos y mejorar las cosas". La Secretaría de Hacienda quiere ver que Pemex tenga un plan para reducir sus ineficiencias, indicó Madrazo, haciendo eco de los comentarios del subsecretario Miguel Messmacher, quien dijo en enero que la empresa necesitaba mostrar que estaba bajando los costos, haciendo mejores inversiones y acelerando las asociaciones con otras empresas. Pemex ha visto caer en 66 por ciento sus exportaciones petroleras en los últimos 18 meses ante el desplome en los precios globales del crudo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo